



Reconocimiento de legisladores a los caídos en cumplimiento del deber

DE LA REDACCIÓN

Diputados y senadores de los partidos Morena, Acción Nacional y Revolucionario Institucional (PRI) lamentaron la muerte de 10 militares y que 35 elementos de las fuerzas armadas hayan resultado heridos en el operativo en Culiacán para recapturar a Ovidio Guzmán, uno de los cabecillas del cártel de Sinaloa.

El presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó su reconocimiento a los integrantes de las fuerzas armadas “caídos el día de ayer en cumplimiento de su deber”. Su memoria, recalcó, “debe ser honrada con los más altos honores” porque entregaron su vida al servicio y defensa de la nación.

Ana Lilia Rivera y César Cravioto, senadores de Morena, expresaron pesar por los militares muertos durante la captura del hijo de *El Chapo* Guzmán y señalaron que debe reconocerse la gran labor de los integrantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (*Sedena*) y la Guardia Nacional para preservar la paz y la seguridad en el país.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, externó su solidaridad con los familiares y compañeros “de quienes perdieron la vida en el cumplimiento de su deber durante el operativo en Sinaloa”. A los heridos, “mi deseo de pronta recuperación, y les expreso de igual forma toda mi gratitud por

su trabajo en favor de la seguridad de las familias mexicanas”.

Asimismo, el coordinador del *tricolor* en San Lázaro, Rubén Moreira, aseveró que ha quedado demostrado que las fuerzas armadas tienen la capacidad para detener a los generadores de violencia. “Ello refrenda lo correcto que fue nuestra votación para extender” su permanencia en tareas de seguridad, puntualizó.

La *Diócesis* de Culiacán hizo un “llamado a la conversión” a quienes por “diversos motivos e intereses generan con sus acciones violencia y destrucción”.

Con información de Georgina Saldiverna, Andrea Becerril, Fabiola Martínez y Carolina Gómez